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Témoignages de l'entourage

Oui c’est possible d’arrêter l’Héroïne !

 Par Profil supprimé Posté le 17/02/2019 à 18:35

Je me décide à partager mon expérience pour apporter un message d’espoir et affirmer haut et
fort : oui c’est possible d’arrêter l’Héroïne.

Il y a 4ans lorsque j’ai appris l’addiction de mon frère, il consommait déjà depuis 6ans.
Pour l’aider et me rassurer je cherchais sur le net des témoignages de réussite, des expériences
positives.
A l’inverse, je sortais de mes recherches complètement désespérée.
Je ne trouvais aucune réponse concrète à mes questions, juste un peu de soutien psychologique
par tchat (hors sujet). 
J’étais perdues devant les listes interminables d’associations et autres centres sans détails, ni
explications.
Et surtout je ne trouvais aucun témoignage d’anciens toxicomanes ayant réussis à décrocher et
comment !

Mon frère est rentré en cure de désintoxication en début d’année 2017 dans une clinique privée
spécialisée dans les addictions. Il est resté 1mois. Il est sous méthadone et à ce jour, il a déjà
commencé à réduire un peu son dosage en concertation avec le médecin référent qui le suit. 
J’ai retrouvé mon frère, qui semblait être en mode « veille » depuis longtemps.
Aujourd’hui il revit, il entreprend, il s’affirme, il rigole, il taquine, il reprend le contrôle de sa
vie… :-)


